



一週一言

石城地方の米價は政府の買上げと貯蔵の奨励とで公定の最低價より五十銭高を唱ふるに至つた、然して米價の高騰が一般農家の現在に喜ばれてゐるか云へばそうではない、漸く自家消費米が乏しくなつて来た各農村の大多数には却て之を苦にされてゐる、

何所の農村でも同じ事實である、米を多量に賣れ得るものは極めて少なく次へて收穫期から收穫期まで充分な農家が半数ともあるものではない、多くは仕農期頃から米不足を告げて来る、勿論昨年は豊作ではあつたが公課公租その他金と云ふもの、大部分は米で以て換へられてゐる、

そう大して手持米のある管でないことも此所へ來ての米價高を喜ばれないことも察せられるであらう、澤山な賣米でもないものを政府の買上げに應じて斯る高價の買上げが相場の動きだと云ふなら其れもさうとは云ひもする、

座講識常
スピリットは精神とか靈魂とか酒類の類を指して云ふ、彼の先生は我が校のスピリットだと云ふなら其の學校の精神指導者である、スピリチュアルと云へば精神的、靈的のこと、

醫學集談會
平野城共濟病院に於ける醫學集談會は明後二日午後七時から同院に開演される今回の演題は左記の如くである、

明日から招集する

所得の調査委員會
原案が出来ず一週間の休會か
本年は四分位の増加らし

所得の調査委員會
平野署の所得調査委員會は明日一日招集されるが未だ原案の作製がなされてゐないため明日は招集したのみで約一週間の休會中整理を急ぐ模様である

明日から招集する
平野署の所得調査委員會は明日一日招集されるが未だ原案の作製がなされてゐないため明日は招集したのみで約一週間の休會中整理を急ぐ模様である

櫻花過ぎてツツ、ジ咲く
七日頃から見頃
平公園の櫻は大部分の若葉に化して次にまたれる同公園の誇りは數百の種類を數へられ、昨年は來週日曜頃から非々咲初むるであらう町では例によつて園内の電燈裝飾並に臨時公衆電話を來る七日から設置されるやう平局に申請したが期間はツツ、ジの盛る來る三十日頃までの見込みである

磐城高女の修旅から
第三信
朝京都を發して桃山に着し御慶を拜す、陵城奥深くして神慶極りなくそとに大帝の御聖徳を敬仰し奉る、それより乃木神社を参拝し終り、午

連らく作業のた
め水道斷水
平町の驛前に於て上水道新舊配水管修理作業を行はれるため今三十日午後十時から明日午前二時まで左記町内を斷

強く正しく
愛らしく
卵卵卵卵卵

強く正しく
愛らしく
卵卵卵卵卵

平驛旅客の總勘定
一萬四千圓の増收
八年度の總額廿六萬六千餘圓
一日平均收入七百三十圓
平驛八年度の旅客成績は年度初頭に於て悲觀されてゐたが最近集計を終つた總額は、

縣自動車協會總會
赤井の堆肥講習
中堅同窓打合會
平商業學校勝つ

縣自動車協會總會
本縣自動車協會の總會は來る十三日須賀川町に於て開催されるが平から左記出席の由

赤井の堆肥講習
石城郡赤井村では去る三月十七、八兩日村内五ヶ所に堆肥の積込講習を行つたが來る三、四の二日間右に對する切返しの指導講習をなすと

中堅同窓打合會
石城郡草野村に於ける中堅農民協會卒業生は總數二十餘名を算して右同窓生は

平商業學校勝つ
今春第二回戦
磐城中學と平商業學校の第二回野球戦は昨二十九日午後二時調へ中である

セメントの野球
四倉セメントの工場員と同社東京本店員の野球戦は昨二十九日稲荷祭の當日工場グラウンドで催されたが十對五で工場側が勝利した

一文なしで六圓八十錢
青森縣生れ當時住所不定無職星野末吉(三)と自稱する男が昨二十九日夜平町南町飲食店中村亭方に登壇し所持金ある如く裝ふて六圓八十錢を無銭飲食し平野署の取調中である

ヨソ泥捕はる
石城郡築輪村の高野生れ窃盜前科一犯高野菊雄(三)は去る三月四日福島刑務所を放免されて一定の住所職業なく石城地方を漂流してゐたが郡内湯本町を中心に十數件の小窃盜を働いてゐること平野署に探知昨二十九日檢査されて目下取調へ中である

磐城セメントの稲荷祭
石城郡四倉町の磐城セメント社社内稲荷神社の例祭は昨二十九日會社では午前中一同の参拝を終り午後から新舞子に園遊會を開き非常な盛況であつた

連日の見學にいさゝか疲勞を覺えたりとも一行は氣旺んに二見の御來光を拜さんと四時半起床、されど朝霧深く伊勢の海を立ちこめて遂に拜す能はず、午前七時宿をたち内宮に向ふ、五十餘の清流に路宿泊地沼津に向ふ、

